

SÍNTESIS del Biobío

Incendios forestales dejan múltiples fallecidos y activan toque de queda

El Presidente Gabriel Boric estuvo en la Región y advirtió que tanto la cantidad de víctimas fatales como la de viviendas afectadas, que al domingo superaba las mil, crecerían en los próximos días. Además, confirmó una reunión con José Antonio Kast. En el marco del estado de excepción, se restringió el uso de fuego y el transporte de combustible. El toque de queda se anunció para Laja, Nacimiento y Penco, con un horario especial para la zona de Lirquén, donde el fuego dejó, al menos, 17 víctimas fatales.



Equipo especial extiende la búsqueda de fallecidos en Lirquén

La Fiscalía Regional confirmó que la labor de revisión que se está desarrollando desde el martes en la comuna de Penco, destinada a identificar posibles restos entre los escombros, continuó el miércoles. El SML trabajó en la identificación y entrega de los cuerpos de las 19 víctimas fatales confirmadas hasta el martes y la fiscal regional Marcela Cartagena llamó a concretar denuncias por presunta desgracia en los casos que corresponda.



Comprometen labor conjunta por emergencia

Concepción, Penco, Tomé y Laja mantenían este lunes focos activos que requirieron llamados a evacuar por la cercanía del fuego a viviendas. La Región sumaba ese día más de 1.500 damnificados y el estado de excepción continuaba. En La Moneda, el Presidente Gabriel Boric sostuvo un encuentro con el mandatario electo José Antonio Kast y comprometieron una inédita labor conjunta para la reconstrucción de las áreas afectadas.

Boric y Kast visitan comunas por incendios

El Presidente Boric arribó el mediodía del miércoles a la Región y recorrió tres comunas en su primera visita en terreno desde el inicio de la emergencia. Sostuvo que las labores actuales deben tener continuidad "para que sea lo más expedito posible". Aseguró que la entrega de viviendas de emergencia se iniciará lo antes posible, lo que ya está en marcha en la Región de Nuble. El mandatario electo, José Antonio Kast, afirmó que "sería un error hacer borrón y cuenta nueva".

Incendios se concentran en Concepción y Florida

El director regional de Conaf, Esteban Krause, explicó que los siniestros ubicados en el sector de Puente 7 y en Rancho Chico, que afectó a una parte del Parque Nacional Nonguén, contaban con un amplio despliegue de recurso. La Región sumaba hasta el viernes 20 fallecidos, más de 31 mil hectáreas arrasadas por los incendios y casi 20 mil damnificados. El toque de queda se mantenía en sectores de la capital regional y Tomé, además de Penco.